

20. Dezember 2016

Gemeindeverwaltung über Weihnachten / Neujahr geschlossen

Die Büros der Gemeindeverwaltung und der Technischen Betriebe Birmenstorf bleiben ab 24. Dezember 2016 bis und mit 02. Januar 2017 geschlossen.

Das **Bauamt** reduziert seinen Betrieb in dieser Zeit ebenfalls auf das mögliche Minimum.

Für Notfälle sind nachstehende **Pikettdienste** organisiert:

- Bestattungsamt 079 389 26 24 oder 079 441 28 77
- Polizei 056 200 82 40
- Stromversorgung 080 085 08 08
- Wasserversorgung 056 200 94 00

Während der Weihnachtsbetriebsferien vom 19. Dezember 2016 bis und mit 03. Januar 2017 bleibt das **Betriebsamt** geschlossen.

Kehrrichtabfuhr über die Weihnachts- und Neujahrsfeiertage

Über Weihnachten/Neujahr erfolgt die Kehrrichtabfuhr zu den gewohnten Tagen und Zeiten:

Dienstag, 27. Dezember 2016 Grauabfuhr
Dienstag, 03. Januar 2017 Grau- und Grünabfuhr!
Dienstag, 10. Januar 2017 Grauabfuhr
(etc.)

jeweils auf 07:00 Uhr bereitstellen.

Herzliche Einladung zum Neujahrsapéro

Wir freuen uns schon heute, mit Ihnen am Sonntag, 01. Januar 2017, ab 16:00 Uhr in der alten Trotte auf das neue Jahr anzustossen.

Wir heissen alle Einwohnerinnen und Einwohner zu diesem Jahresauftakt herzlich willkommen und freuen uns, auch neu zugezogene Personen begrüessen zu dürfen. Eine detaillierte Einladung folgt (Flugblatt an alle Haushalte der Gemeinde).

Gedanken zum Jahreswechsel von Gemeindeammann Edith Saner

Liebe Birmenstorferinnen, liebe Birmenstorfer

Es war einmal mehr ein Jahr, welches uns auf verschiedenen Ebenen forderte. Dank der guten Zusammenarbeit, der gegenseitigen Achtung und Wertschätzung und dem grossen Einsatz von vielen, ist es uns gelungen, auch bei scheinbar unüberwindbaren Problemen Lösungen zu finden, oder auch mit Kompromissen zu leben.

Und ab und zu habe ich mir folgende Gedanken von C.G. Jung zu Gemüte geführt:

„Wer nach aussen schaut – träumt
wer nach innen schaut – erwacht.“

Beides war in diesem bald ausklingenden Jahr nötig: ab und zu zu träumen, - und immer wieder rechtzeitig zu erwachen, damit es kein böses Erwachen gab. Es braucht beides, - träumen und erwachen, - den Blick nach aussen und immer wieder den Blick nach innen. Traum und Erwachen in der Balance. Sodass bei anspruchsvollen Aufgaben und Entscheidungen die Gewissheit da ist, dass der Innen- wie der Aussenblick beachtet wurde und die verschiedenen Blickrichtungen in die Entscheidungsfindung einfliessen konnten. Und manchmal gibt es auch Dinge, die Traum bleiben dürfen.

Ich danke unseren Mitarbeitenden für die professionelle Arbeit und kompetenten Dienstleistungen.

Ihnen allen danke ich von Herzen, dass wir von Seite Gemeinderat und Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter immer wieder auf Sie zählen dürfen. Der Austausch und die Zusammenarbeit mit Ihnen sind uns wichtig.

Ich wünsche Ihnen einen guten Jahresabschluss und freue mich, mit Ihnen am 1. Januar ab 16.00 Uhr in der alten Trotte auf ein gutes neues Jahr anzustossen.

Edith Saner, Gemeindeammann